
CÂMARA MUNICIPAL DE BARRA MANSA
ESTADO DO RIO DE JANEffiO

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Barra Mansa. Aos 13 dias do mês de
outubro de 2022, às 9 horas, no Plenário Ademir Melo, reuniram-se os vereadores:
Bruno Moreira, Cristina Magno, Daniel Maciel, Demerson Novais, Eduardo Pimentel,
Gustavo Gomes, Jefferson Mamede, José Marques, João de Jesus, Luciana Alves, Luiz
Furlani, Marcell Castro, Paulo Afonso, Rayane Braga, Vicente de Paula e Wagner
Teixeira. Após, foi feita a leitura da ata anterior, que foi aprovada. Em seguida, lido o
resumo do expediente. Não havendo nenhum vereador inscrito para a tribuna,entrou-se
na ordem do dia, que continha: votados e aprovados: Projeto de Lei n° 1/22 - Luiz
Furlani - 2a Discussão; Projeto de Lei n° 140/21 - vereadora Luciana Alves - ia
Discussão; Indicações: n° 315/22; n° 432/21; n° 472/22; n° 440/22; n° 470/22; n°
2991/21; n° 2361/21; n° 348/22. Terminada a ordem do dia, a vereadora Luciana Alves
usou a tribuna para dizer que a última eleição foi uma vitória para a direita e mostrou
que o Brasil é um país conservador. Alertou que muitas pessoas não foram as urnas e
pediu que no segundo turno as pessoas compareçam e tomem a decisão correta. Pediu
que as pessoas observem o estado que se encontram os países governados pela esquerda
e tomem a decisão correta. Que muitas pessoas falam que Bolsonaro é ditador, e pediu
que alguém nomeie qual atitude ditatorial que o presidente já teve. Afirmou que existem
muitas mentiras e fake news sobre o presidente e afirmou ser um soldado do capitão. O
presidente Luiz Furlani fez uso da palavra para lamentar a atitude de estudantes de
medicina, em jogos ocorridos na cidade de Vassouras, em que fizeram cânticos
desmerecendo os motoboys. Parabenizou a atitude do prefeito que multou a faculdade e
determinou a expulsão dos jovens da cidade. Falou também que a posição oficial do
governo sobre a UPA da Região Leste é de que o número de atendimentos realizados
diariamente não atende uma determinação do Minsitério da Saúde necessário para o
repasse de verbas. Que a UPA não será fechada, mas existe uma previsão de que
funcionará de 7 as 22 horas e será implementado outros serviços em que estão em
deficiência na rede pública. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada,
convocando a todos para próxima sessão. Paula Novaes de Lima, Oficial de Atas,.....------
elaborou e redigiu.
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